

Never give up



福山市立長浜小学校
4年生学年通信 No. 13
2022年(令和4年)7月11日(月)

最後まで頑張った水泳

7月1日(金)で今年度の水泳授業が終わりました。今年度もルネサンス福山春日で教えていただき、全6回の授業を頑張りました。コーチに毎時間教えていただくことで、毎時間毎時間子供たちのできることは増え、子供たちも達成感と充実感に溢れていました。毎回の水泳を楽しみにしていたので、最後の日は少し残念そうな表情でしたが、来年に向けての目標も持つことができました。保護者の皆さんには、毎週水泳カードのご記入、健康チェックをしていただきありがとうございます。体調管理は引き続きよろしくお願い致します。



今日、最後の水泳でした。最後の練習でがんばりました。コーチのおかげで上手になりました。自分は、本当にコーチにかんしゃしています。(木村くん)

けのびやバタ足、クロールを教えていただき、たくさんのが出来るようになりました!

今日1、2時間目の最後の水泳でほくは泳げなかったけど、友達のらいととそまが泳ぐのを教えてくれて、ほくはちょっとだけ泳げたからうれしかったです。(小野くん)

委員会活動

7月の委員会活動では、学校の花壇の草取りをし、土を耕し、花を植えました。子供たちはどこに花を植えれば咲いたときにきれいに見えるかな?と考えながら、一生懸命作業をしていました。



学校の玄関にも4年生が植え替えたマリゴールドがあります。夏休みの個人懇談の時に良かったら見てあげてください。



What time is it?



毎週月曜日にある英語の時間には、「What time is it?」という単元をしています。何時に何をしているというのを英語で表現する練習をしています。学習の中にゲームを取り入れ、子供たちと楽しく学習できるようにしています。少しでも英語の楽しさや日本語と英語との違いを感じられるように指導していきたいと思います。



みんなでビンゴゲーム!何時のカードと~time というカードを選びビンゴをしました。

ルーレットで選ばれた人が好きなカードを英語で発表します!



昼休憩の様子



暑い日が続き、休憩時間も外で思うように遊べない日が続いていますが、暑さ指数も問題なく、外で遊べる日にはみんなでドッジボールをして遊んでいます。クラスみんなで声をかけあって遊ぶ姿がステキです!



コグトレ始めました!

コグトレとは、認知機能に着目した包括的支援プログラムというものです。子供たちの認知機能が上がり、日々の学力や自己効力感の向上などに効果があると言われています。



初めてやってみた時は、「楽しい!」「おずかしいけど楽しい」という子供たちの声があがり、朝学習などの時間に活用していこうと思います。